

## Agosto, un mes importante

Eran las 8:00 de la mañana y me desperté pronto ya que es un día especial , tomé mi café , me puse mi ropa blanca y mi pañuelo bordado con el nombre de mi pueblo " Larraga " en la muñeca .

Estabamos todos reunidos en el bar perico , con una felicidad inexplicable. Ya casi eran las 12:00 así que nos comimos la última chistorra y nos fuimos corriendo a la plaza.

Cuando llegamos había un ambiente espectacular , todo el mundo vestia de rojo y blanco, con un vaso de vino tinto en la mano . Empezaron a sonar las campanadas de la iglesia dando a entender que eran las 12:00 ya , salió el alcalde a decir unas palabras y nada más acabar el discurso me cayó harina y huevo encima mía , ahí me di cuenta que las fiestas de mi pueblo habían empezado .



*La Rosa Negra*